

“ARTE Y CULTURA PARA LA LIBERTAD”

Muestra artesanal y artística de las personas privadas de la libertad

Bogotá 29 de agosto de 2019. La Tercera Feria Expotalentos 2019, “Arte y Cultura para la Libertad”, tendrá lugar el viernes 30 de agosto de 2019 en la Plaza de Bolívar de Bogotá, con la participación de delegaciones de los 133 establecimientos de reclusión del Instituto Nacional Penitenciario y Carcelaria-INPEC, Centro de Reclusión de Facatativá-Policía Nacional, Dirección de Centros de Reclusión Militar- DICER y Cárcel Distrital de Bogotá.

Esta tercera Feria de Exposición de la Regional Central y la Primera Nacional contará con diferentes expresiones artísticas que se presentarán en la tarima ubicada en la Plaza de Bolívar desde las 8:00 de la mañana hasta las 5:00 de la tarde, además de los stand con diferentes productos elaborados por las personas privadas de la libertad en los talleres de los Centros Penitenciarios y Carcelarios.

El evento es organizado por el Consejo Superior de la Judicatura, Ministerio de Justicia y del Derecho, Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario–INPEC, Alcaldía Mayor de Bogotá y Jueces de Ejecución de Penas y Medidas de Seguridad de Bogotá, contará con la presencia de los 14 empresarios más importantes de Cundinamarca y Bogotá inscritos en Cámara de Comercio.

Los delegados de la población privada de la libertad de penitenciarías y cárceles del país tendrán expuestos productos de marroquinería, madera, tejidos, bisutería, esculturas, pinturas sobre lienzo y madera; además de muestras culturales de teatro, poesía, música, danza y otras expresiones artísticas.

Expotalentos se constituye en una de las manifestaciones artísticas y culturales más importantes para quienes están privados de la libertad, que buscan alternativas de resocialización y una manera de obtener un proyecto de vida para el momento en que recuperen su libertad, de allí la importancia de interactuar con la ciudadanía y mostrar su talento.

Los productos que se verán en Expotalentos son fabricados en su totalidad por personas privadas de la libertad que con su creatividad y destreza exponen al Público productos de alta calidad, en procura del reconocimiento y la aceptación social como parte de su proceso de resocialización.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**